

CÍRCULO PODEMOS VILLARRUBIA DE LOS OJOS

ASAMBLEA del 1 de Enero de 2015

Asistimos a la asamblea 8 personas dando comienzo a las 20:15 h con el siguiente orden del día:

1) Primero: Mesa Informativa

La propuesta es hacer una mesa informativa en un espacio público; también haríamos una charla. Al no recibir contestación del ayuntamiento sobre el permiso para la mesa informativa, se propone hacerla de una manera informal, con 5 voluntarios para informar en el mercao semanal, sin mesa pero con boletines. Hay quien no está de acuerdo en poner una MESA informal sin permiso alguno, así que se propone el apostarnos al lado de un coche (nuestro), colocando sobre el capó del mismo algún cartel identificativo del Círculo. Alguien presenta un divertido boceto para exponer el miércoles 4 en el mercao pero no tenemos claro donde colocar ni al cartel ni a los voluntarios informantes, ya que carecemos del permiso pertinente.

Se propone hacer la encuesta que el Círculo elaboró sobre el grado de satisfacción de la gestión municipal, aun sin mesa informativa, a los paseantes en el mercao ese mismo día. Se hará un trabajo en cadena entre encuestar e informar. Quedamos el miércoles 4 para organizarnos en las tareas a las 10:30 en la plaza tomando un chocolate con tallo.

Se plantea la cuestión de la poca utilidad que va a ser la mesa informativa sin haber una candidatura para las próximas elecciones municipales. Hay quien piensa que l@s villarrubier@s quieren una alternativa política y nosotr@s no la tenemos, pero sí tenemos una baza importante y es la de informar y convencer a l@s ciudadan@s en participar de las decisiones municipales, ofreciendo el Círculo como plataforma para solventar problemas o decisiones municipales no gustosas por la población.

A Nacho se le ocurre la genial idea de explicar los temas que interesan a los villarrubier@s mediante vídeos hablados, a modo de totorales, y publicados en el Facebook del Círculo.

2) Segundo: Validación del Círculo de Villarrubia

Para su validación tendremos que hacer:

- Una asamblea con las pretensiones del Círculo. Se leería el formulario para la validación del Círculo.
- Un borrador para exponerlo en la próxima asamblea.

3) Tercero: P.O.M. Plan de Ordenamiento Municipal

Tras haber presentado varias solicitudes (unas 10) al ayuntamiento pidiendo una charla informativa sobre este nuevo POM que la corporación municipal ha llevado a cabo, ésta responde llamando por tlf a los solicitantes de la charla para preguntarles sobre las dudas que tienen sobre el plan o sencillamente les preguntan qué quieren saber.

Al ser denegada por el ayunta la petición de charla informativa, Jesús, como miembro de Ecologistas en Acción, le propone a un miembro del Círculo, invitar a un técnico de la agrupación ecologista y con experiencia en este tema para impartirla. Al estar tod@s de acuerdo se aprueba sin tener atado todavía ni fecha ni lugar, pues dependerá de la disposición del ayunta al cedernos un local para dicha charla informativa.

El tiempo de alegaciones al POM finaliza el sábado 7 de febrero de 2015. Las alegaciones que Rosario ha presentado se basan en saber por qué se confecciona ahora un plan con nuevas calles y edificios, actualizando terrenos rústicos en urbanos, cuando actualmente no hay crecimiento de la población, y por qué se destina semejante cantidad () a un plan que confecciona una empresa privada que no es ni local, ni comarcal, ni regional. Tenemos una pregunta en común y es por qué no se pide opinión a la población cuando se hacen estas reformas urbanísticas, ya que afectan a la población directamente.

4) Cuarto: Urgencias Sanitarias

Hay que presentar en el ayunta un recordatorio sobre las urgencias sanitarias. Se decide en dar a los responsables políticos del municipio, la documentación sobre el tema de las **ambulancias, plan de empleo e I.B.I.**

Y recordando la cita del miércoles en el mercao, se da por terminada la asamblea de hoy cuando son las 22:15 h.